



Enrique Lister, secretario general de PCOE, durante la apertura del X Congreso del Partido.

## Lister inauguró el X Congreso

# EL PCOE, HACIA LA CONQUISTA DE UNA SOCIEDAD SOCIALISTA

**Enrique Lister, presidente del Comité Central del Partido Comunista Obrero Español, que ayer comenzó su décimo Congreso, atacó durante su discurso al Partido Comunista de Carrillo, y reafirmó la línea marxista leninista y el centralismo democrático de su partido.**

**El discurso fue sólo interrumpido con aplausos en las referencias críticas al revisionismo carrillista por los trescientos delegados asistentes al Congreso, y tuvo una duración de tres horas.**

Este es el décimo Congreso que celebra el PCOE, siete de los cuales corresponden al viejo Partido Comunista de José Díaz, hasta que en 1964 Enrique Lister decide separarse y fundar el PCOE por lo que considera desviacionismo del PCE de Carrillo. El PCOE ha celebrado otros dos Congresos en la clandestinidad, en Francia, el último hace cuatro años.

La sesión de ayer fue dedicada a la rendición de cuentas del Comité Central, desde las dos hasta las seis de la tarde, para entrar a continuación en las deliberaciones sobre el programa que continuarán hoy.

Al Congreso no asiste ninguna Delegación de partidos extranjeros, porque, según informó a Cifra un portavoz del PCOE, el reconocimiento internacional comunista lo tiene el PCE y no era previsible la asistencia de ninguna delegación por este motivo, aunque ello no preocupa a sus dirigentes.

Al término de su discurso, Enrique Lister manifestó a Cifra que «estaba seguro de que el marxismo-leninismo tiene un gran porvenir en nuestro país, sobre todo ahora que Carrillo ha abandonado estas tesis». Sobre las declaraciones del general Vega Rodríguez en la Pascua Militar, Lister manifestó, al igual que los hiciera en su discurso, su satisfacción porque «militares que lucharon por una causa distinta a la suya muestren respeto por su persona y por la del fallecido Modesto».

«Esto demuestra el chantaje del Eurocomunismo —continuó— cuando amenaza con que vienen los militares. Expreso la satisfacción por ver que el mismo respeto que yo tengo por los militares patriotas se corresponde por el respeto que ellos tienen hacia nosotros.»

■ **Esta mañana  
continuaron  
las reuniones**

### ELECCIONES MUNICIPALES

El PCOE, según manifestó Lister, concurrirá a las elecciones municipales próximas, seguirá participando en aquellas organizaciones sindicales que defiendan en cada lugar los intereses de la clase trabajadora, sean UGT o Comisiones, y respetará la legalidad, aunque seguirá siendo republicano. Por el momento, tanto Lister como algunos de los organizadores del Congreso no accedieron a proporcionar el número de militantes del PCOE.

Durante su discurso Lister atacó duramente al Eurocomunismo, al que tituló «Europortunismo», acusando al partido de Carrillo de ser un partido socialdemócrata que había abandonado las tesis revolucionarias e incluso la organización interna de centralismo democrático esencial a todo partido revolucionario. Señaló la misión histórica del partido dentro de la sociedad para la conquista de una sociedad socialista en la que hoy vive el 40 por ciento de la humanidad y domina en una tercera parte del mundo.

Por último, Enrique Lister señaló que «las trincheras están cerradas y bien cerradas». «Nosotros —añadió—, no queremos que se produzcan en nuestro entrañable país convulsiones sangrientas, aunque no renunciamos a nuestros ideales comunistas, y estamos dispuestos a templar nuestra fuerza dentro de la legalidad».